

# 牡蠣

大竹カキ水産まつりは魚介類・特産品の宝石箱。



カーブ観戦チケット狙って  
一喜一憂  
ビンゴゲーム!

亀居城太鼓で幕開け。



一心不乱に  
カキ三昧!

冬場は血液不足。献血車もやって来た。



1/26 SUN カキにビンゴに熱々だ!

## 晴海臨海公園

好天に恵まれた『おたけカキ水産まつり』。開会前から多くの方が詰めかけ、売り出し開始を待っていました。「ネット情報で見えて来ました」と殻付きのカキを見せてくれたのは、ランニング仲間の有吉加代子さん(山口市)と和田美紀さん(防府市)の二人。「初めて来ましたが、こんなに盛大でお店がたくさん出ているとは思いませんでした。カキは焼いて食べたい」と頬を緩ませます。焼きガキ、カキ飯、カキフライ、ハマチのあら汁などのほか、魚介類、特産品販売にキッチンカーも出店。バンド演奏やビンゴゲームで盛り上がった1日でした。

イベントなどで撮影した写真は、「広報おたけ」、市ホームページ、市公式SNSや市の刊行物で使用するほか、マスメディアなどに提供することがあります。



「カキ大好き」有吉加代子さん(右)と和田美紀さん(左)。



PART1